

Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas de Cuba implementa nuevas inversiones



La Habana, 2 abr (RHC) Para fortalecer las capacidades de respuestas ante sismos de media y gran intensidad, el Centro Nacional de Investigaciones Sismológicas de Cuba -Cenais-, integra junto a países caribeños el proyecto Cerrando Brechas, con un financiamiento de trescientos mil euros.

Vladimir Moreno, director del Cenais, se refirió a la implementación de una cartilla para construir edificaciones sismorresistentes, así como a la compra de equipamientos necesarios para la Defensa Civil en caso de desastres naturales.

Instalaciones de acelerógrafos y mareógrafos permitirán medir y estudiar los efectos de los terremotos tanto en la tierra como en el mar.

En ese sentido, Moreno subrayó la existencia de 11 equipos para medir los niveles reales de aceleraciones y la propuesta de llegar a 40, así como la instalación del primer mareógrafo digital en el territorio santiaguero.

Estamos fortaleciendo el monitoreo sismológico en Cuba en dos especialidades: completar la red de acelerógrafos en territorio santiaguero para medir la aceleración del terreno y ver, en caso de un terremoto moderado o fuerte, dónde han sido los daños principales, apuntó.

Como parte de los programas del Caribe, con el propósito de intercambiar experiencias con institutos de República Dominicana y Jamaica, se homogenizan los sistemas de adquisición y procesamiento de las bases de datos, así como la inspección de la falla Oriente mediante sus centros de investigación.

El Cenais cuenta actualmente con seis estaciones centrales: una en Soroa (Artemisa), otra en Manicaragua (Villa Clara), en Casorro (Camagüey), Río Carpintero (Santiago de Cuba), Las Mercedes (Granma), y Maisí en Guantánamo, así como la estación asistida en Holguín, en caso de que la central colapse.

La institución colabora en la preparación de la población para disminuir las afectaciones de un sismo de gran intensidad.

Algunas organizaciones que la auspician con este móvil son los Médicos del Mundo de España, la Cruz Roja, los bomberos, las asociaciones de discapacitados físico-motores, y los planes familiares.

Por las anteriores razones, el Cenais es considerado vanguardia en Cuba para la salvaguarda de vidas humanas y los recursos del país. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/218619-centro-nacional-de-investigaciones-sismologicas-de-cuba-implementa-nuevas-inversiones>



Radio Habana Cuba